

La agencia LaVache! Estudio Creativo de Petrer recibe un premio Alce de plata

25/07/2022



La 20ª edición de los Premios Alce galardonó con el Alce de plata a la empresa petrerense agencia de branding y comunicación gráfica denominada LaVache! Estudio Creativo, en la gala celebrada el pasado día 15 de julio.

Por primera vez, LaVache! presentó sus trabajos a dos candidaturas diferentes. Por un lado, optó a la categoría de *Packaging* con su trabajo "más dulce" del año realizando los envases para panettones artesanos de una

pastelería petrerense. Este proyecto fue premiado con un Alce de plata. Por otro lado, presentó la campaña realizada para el Ayuntamiento de Petrer, "InVISIBLES", con motivo del 8 de marzo en la categoría de Campaña Social, 0en la que resultó finalista frente a las agencias de publicidad más importantes de la provincia de Alicante. En esta campaña se realizó un homenaje a todas las mujeres que trabajan en el sector del calzado y la marroquinería de este municipio.

La Asociación de Empresas de Publicidad de la Provincia de Alicante, 361º, es la encargada de hacer entrega de estos galardones desde hace 20 años. Esta cita anual pone en valor su compromiso con la defensa del talento y la creatividad del sector publicitario de la provincia de

Alicante.

En esta edición optaron al galardón más de 140 proyectos de 15 agencias distintas en 27 categorías. Este dato demuestra la importancia de conseguir un premio Alce.